
Die Verwaltung verschafft den Ausschussmitgliedern anhand einer Filmvorführung einen 
Überblick über das erfolgreich durchgeführte Zirkusprojekt. 
 
Die Ausschussmitglieder sprechen ihren Dank aus und berichten von positiver Resonanz bei 
den Bürgern. 
 
Ausschussmitglied Zimpel fragt an, ob es Möglichkeiten / Überlegungen gibt, das Projekt 
ohne Defizit durchzuführen, z.B. durch Kooperationen mit Nachbarkommunen. 
 
Die Verwaltung führt aus, dass aufgrund der positiven Resonanz eine noch höhere Beteiligung 
im kommenden Jahr erwartet wird, sodass davon auszugehen ist, dass das Projekt 
kostendeckend durchgeführt werden kann. Außerdem erhofft sich die Verwaltung durch 
Spenden und Sponsoren eine weitere finanzielle Entlastung. Da das Zirkusprojekt insbesondere 
für Kinder aus dem Stadtgebiet Meckenheim angeboten wird, ist die Kooperation mit 
Nachbarkommunen in diesem Fall nicht zielführend. 
 
Auf Vorschlag des Ausschussvorsitzenden Leupold wird der Beschlussvorschlag der CDU-
Fraktion (TOP 8.2) unter Berücksichtigung des Deckungsvorschlages mit der Begründung der 
Verwaltung (TOP 8.1) zusammengefasst. 
 


